



EEP du Dolmen - REVES D'EGYPTE

publié le 27/01/2018 - mis à jour le 31/01/2018

Salon de Bressuire 16 janvier 2018

Mardi 16 janvier 2018, six élèves de terminales baccalauréat professionnel vente du lycée du Dolmen se sont rendus au **salon des EEP (Entreprises d'entraînement pédagogique) à Bressuire.**

Ce salon réunissait **huit EEP de l'académie de Poitiers et de Nantes dont 2 EEP gérées par des adultes en formation GRETA.**

Participer à une foire commerciale permet aux élèves, en amont, de préparer l'aménagement et l'animation du stand. Au cours de la journée, nos vendeurs ont accueilli les visiteurs et ont vendu nos voyages vers l'Egypte.

Cette expérience est très formatrice en terme de communication orale et de négociation. Elle constitue également un bon entraînement pour les épreuves orales du diplôme.

